

[Accueil](#)

[Articles](#)

École sans voiture à Langevin

Actualité : École sans voiture à Langevin

Publié le 07/06/2021

Du 7 au 11 juin, la Ville de Bègles lance une nouvelle expérimentation « Ecole sans voiture » à Langevin.

Cette opération vise à encourager les parents d'élèves à adopter un mode de transport doux permettant de sécuriser les abords de l'école.

L'accès au complexe Langevin sera ainsi fermé aux voitures durant la semaine, aux horaires d'entrée et de sortie des classes. Une fermeture d'une partie de la rue de Lauriol le vendredi de 7h30 à 9h est également prévue.

Durant toute cette semaine, les écoles élémentaires de la Ville participeront au Challenge inter-école de la mobilité. Le défi sera de développer les déplacements alternatifs sur les trajets domicile-école.

Cette opération « Ecole sans voiture » avait déjà été menée à Bègles à l'école Léon Gambetta en 2018 et aux écoles Joliot Curie et Jean Zay en 2019.

Plan de situation :

Informations du site

Mairie de Bègles

Horaires : Lundi de 13h00 à 18h30 et du mardi au vendredi de 8h30 à 17h00

Adresse : 77, rue Calixte Camelle – 33130 Bègles

Tél. : 05 56 49 88 88